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Anwesend: 
 
Vorsitzender 
Günther Kräuter  
Mitglieder des Gremiums 
Axel Jahoda  
Michael Kaufholz  
Barbara Nowack  
Oliver Pattloch  
Johanna Pellmann  
Geschäftsführung 
Gerald Schneckenhaus  
 
 Öffentliche Sitzung  

 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

 
Der Ortsbürgermeister von Randau/Calenberge Herr Kräuter begrüßte die anwesenden 
Ortschaftsräte, Herrn Maier vom Dezernat III und die anwesenden Bürger. Er stellte die 
Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates fest. Es waren alle 6 Ortschaftsräte anwesend. Damit 
war die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates gegeben. 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  

 
Der Ortschaftsrat Randau/calenberge bestätigte die Tagesordnung einstimmig. 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 25.08.2016  

 
Der Ortschaftsrat genehmigte die Niederschrift vom 25.08.2016 einstimmig. 
 
4. Anfragen  

 
Keine Anfragen 
 
5. Bearbeitungsgegenstände des Ortschaftsrates  

 
5.1. Information zur letzten Stadtratssitzung  

 
In der letzten Stadtratssitzung wurden keine relevanten Themen besprochen, die 
Randau/Calenberge betrafen. 
 
5.2. Funkturm Randau  

 
Herr Kräuter erläuterte den Stand zu den bauvorbereitenden Maßnahmen für den Funkturm in 
Randau. Die Maßnahmen von der Seite der Stadt sind geregelt. Der Baubeginn hängt nun vom 
Investor ab bzw. von den Witterungsverhältnissen. 
 
Herr Bierschenk stellte die Frage, warum es zu der zeitlichen Verzögerung der Baumaßnahme 
kommen konnte. 
 
Herr Maier vom Dezernat III der Stadt Magdeburg erläuterte, die sich aus dem 
Genehmigungsverfahren ergebenen Verzögerungen der Baumaßnahme. Er wies darauf hin, 
dass die Baumaßnahme von einem Investor durchgeführt wird, so dass ein Einfluss auf den 
Baubeginn sich von der Stadtseite auf das Genehmigungsverfahren beschränkt. Dazu sind von 
der Stadtverwaltung alle Voraussetzungen geschaffen wurden. 
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Herr Kräuter wies darauf hin, dass der Investor sich die Zielstellung gegeben hat, den Funkturm 
bis zum 1. März 2017 fertigzustellen. 
 
Herr Perlberg erkundigte sich, warum kein besserer Standort gewählt wurde. 
 
Herr Maier erklärte, dass die Standortsuche hinsichtlich der optimalsten Flächenversorgung für 
das Gebiet Randau/Calenberge durchgeführt wurde und dabei der jetzt gewählte Standort 
festgelegt wurde. 
 
5.3. Schloss Randau  

 
Herr Kräuter berichtete, dass die Ordnung und Sicherheit vom Grundstück des Schlosses 
bedenklich ist. Das Ordnungsamt der Stadt und die Kriminalpolizei mussten erst vor Kurzem 
dort tätig werden, weil verfassungsfeindliche Embleme im Turmbereich des Gebäudes 
angebracht wurden. 
 
Ortschaftsräte und Bürger beklagten die eingeschränkte Handlungsfreiheit der Stadtverwaltung 
gegenüber der Eigentümerin hinsichtlich Einhaltung von Ordnung und Sicherheit für das 
Grundstück und die darauf befindlichen Gebäude. 
 
6. Bürgerfragestunde  

 
Herr Perlberg erkundigte sich, wer für die 3 Tiefbrunnen in Calenberge verantwortlich zeichnet. 
 
Herr Schulz antwortete, dass dafür die Feuerwehr Magdeburg zuständig ist. 
 
Weiterhin sprach Herr Perlberg die Vergitterung der Fenster im Bürgerhaus Calenberge an der 
Rückseite an. Diese Thematik möchte er Herrn Tuchen von der Feuerwehr Magdeburg 
vortragen. 
 
Frau Hesse erkundigte sich nach den Beschneidungsarbeiten der Bäume und Sträucher in 
Calenberge. 
 
Herr Kräuter berichtete, dass das Beschneiden der Bäume und Sträucher in Calenberge durch 
Hinweise von Calenberger Bürger angeregt wurde und durch Weiterleitung an den Eigenbetrieb 
Stadtgarten und Friedhöfe geprüft und in Auftrag gegeben wurde. 
 
Herr Hesse beklagte, dass er nicht informiert wurde, als Bäume an seinem Grundstück mit 
Nummern versehen wurden. 
 
7. Verschiedenes  

 
Herr Kräuter informierte das Aufsteller für Übersichtskarten für Randau und Calenberge von der 
Stadtverwaltung in Aussicht gestellt werden. Weiterhin gab er bekannt, dass der Beigeordnete 
Herr Platz am kommenden Sonnabend zu der Veranstaltung in Calenberge mit dem Thema 
Hochwasserschutz kommen wird. 
 
Herr Kräuter schloss die Sitzung um 19.41 Uhr. 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
Günther Kräuter Gerald Schneckenhaus  
Vorsitzender Schriftführer 
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